

En Valencia a 13 de octubre de 2016

Estimado Sr. Alfredo Riaño:

Nos es grato dirigirnos a usted con la finalidad de agradecerle, en nombre de todo el equipo y alumnado de Centro Superior de Hostelería del Mediterráneo, la charla desarrollada el día 13 de Octubre de 2016 para nuestros estudiantes de los Ciclos Formativos de Cocina, tratando el tema: **“La verdad sobre las Drogas”**, que es de mucha importancia en esta etapa de su vida.

Los aspectos tratados en la charla han servido para que nuestros alumnos conozcan la importancia de los efectos de las diferentes drogas que por desgracia, tal y como ha indicado en la charla, están al alcance de cualquier persona hoy en día.

La visión de una persona que, como usted, ha vivido los efectos y la crueldad de las drogas han abierto los ojos de muchos alumnos, es por eso que nos hace precisar que la charla ha sido positiva en muchos aspectos. Nuestros alumnos han aprendido cosas que desconocían y han podido resolver sus dudas respecto a las diferentes drogas de las que se ha hablado.

Quiero agradecerle nuevamente el que dispusiera parte de su tiempo para realizar esta labor tan bonita y nos proporcionase información tan valiosa, estamos seguros que será de gran utilidad para concienciar a las nuevas generaciones de llevar una vida con hábitos saludables.

De nuevo, agradecerle por parte de todo el centro su tiempo, su dedicación y el trabajo que realiza de esa manera tan entregada.

Atentamente

Centro Superior de hostelería del Mediterráneo

